

日本ユーラシア協会とは
旧ソ連邦に住む諸国民との
相互理解と友好を進める
（旧）日ソ協会の統一した名
称です

日本とユーラシア

JAPAN-EURASIA SOCIETY

愛知版 No. 593

（ニュース、投稿は下記へ）
〒461-0004
名古屋市東区葵1-22-26
日本ユーラシア協会愛知県連合会
電話 052-932-7211

メールアドレス eurasia_aichi@yahoo.co.jp ホームページ http://nichiyu2015.webcrow.jp

第29回ロシア兵士墓地慰霊祭

満開の桜の下で50名が参加



【写真】ロシア兵士墓地慰霊祭の様子

4月7日（日）午後2時 挨拶、在大阪ロシア連邦総領事館のリュボボフ・オレグから平和公園「旧陸軍墓地」にあるロシア兵士墓地で、満開の桜の下、春らしい温暖なかさの中で第29回慰霊祭が

行われました。一般社団法人「日ロ友好愛高橋満治常任理事の司会で、まご挨拶をいただき、各団体の代表による慰霊塔への献花が行われました。ロシア兵士及び日露両軍の兵士ならびに東日本大震災による死没者の冥福を祈り、その後、参加者全員の黙祷を行いました。その後、参加者全員の献花を行いました。

第29回ロシア兵士墓地慰霊祭での

杉浦会長のあいさつ

本日は、第29回ロシア兵士墓地慰霊祭にご参加いただき、誠にありがとうございます。日露戦争は、言うまでもなく、日本とロシアが中国東北部（いわゆる満州）と朝鮮の支配権をめぐってたたかっていた帝国主義戦争でした。異国の地に眠るこの15名のロシア兵も、この戦争の犠牲者であったと言えるのではないのでしょうか。

開会にあたりまして、日露戦争は、国家の名において、相手国の軍人だけでなく、無辜の民までも残忍に殺し合う非人間的な所業で、核抑止力論に取りつ

て、相対するにとどまらず、新小型核兵器の開発もめざして、さらには、人工知能（AI）技術を利用した殺人ロボット兵器まで

に反対するにとどまらず、核抑止力論に取りつ

かれています。以上をもちまして、ごあいさつを終わることにいたします。

第19回料理教室「ペチカ」開催

6月8日（土）17時30分～20時30分
東生涯学習センター料理室

早いもので料理教室も第19回目を迎えます。今回の料理教室の例会はウクライナ料理「キエフカツレツ」と「豆のスープ・スモークベーコンとクルトン入り」に挑戦します。講師はウクライナ人の榊原ナタリーアさんです。みんなで楽しく作り、美味しく食べましょう。大勢の方々をお誘いご参加ください。お待ちしています。

参加費 2200円（会員は1700円）
定員 25名
申込締切 5月25日（土）15時（但し定員になり次第締め切ります）



第64回日本ユーラシア協会愛知県連合会総会

6月2日（日）11時～16時 愛知民主会館2F会議室

記念講演・広岩近広氏

『シベリア出兵―住民虐殺戦争』の真相

第64回日本ユーラシア協会愛知県連合会総会が6月2日に開かれます。記念講演は毎日新聞大阪本社編集長、専門編集委員をされた、2016年からは客員編集委員をされている広岩近広氏に「取材報告―国境を越えた平和交流」（仮題）と取り上げられています。この本の「はじめに」で広岩さんは次のように書かれています。

「シベリア出兵はまさにもなく侵略戦争であり、しかも民間人が00円、会員は無料」。

憲法施行72周年記念 市民のつどい

転換期の憲法

2019年5月3日（祝）13:00～16:00（開場：12時15分）

名古屋市公会堂（鶴舞公園内）
第1部 講演「危ない日本の憲法診断」
水島朝穂（早稲田大学法学学術院教授）
第2部 落語「立川談四郎の憲法寄席」
立川談四郎

入場料

一般 前売 1300円 当日 1600円
中高大生・障がい者・年金生活者
前売 900円 当日1200円
主催：愛知憲法会議 後援：名古屋市



第21回ユーラシアフェスティバル

盛りだくさんの内容に参加者も満足

3月24日(日) 愛知民主会館1F・2F

3月24日(日)午前11時... 新入会員歓迎会が行われ、18名の新入会員(昨... 国の缶詰やボルシチの素、... 11時から16時まで、1... ワツフル、はちみつ、ハニー... 名の新会員の方が歓迎会... 階でサンドリヨンの黒パン... スフレ、そばの実、ジョー... に参加しました。難波副... ヤパンの中にレーズン、く... ジアのワインやロシアのウ... のみ、オレンジをたっぶり... カなどを販売しました。... 12時から2階のホール... 機や抱負などを語って... いただきました。歓迎... 会の後には昼食タイ... 池ハーモニカクラブの方... によるハーモニカ演奏が... のピロシキ、紅茶、... ボルシチを用意し... ました。... また、「ロシア... 語で自分の名前を... 書いてみよう」の... コーナーでは新入... 会員を中心に服部... 先生に教えてもらっ... ていました。... 13時15分から... ドニエブルの嵐」はすばら



【写真】新入会員歓迎会



【写真】今池ハーモニカクラブ



【写真】合唱団「ミール」

しい出来だつたとの参加者の声でした。次に出席者に参加してもらって空き缶早積み競争を4つのチームで争いました。6個の空き缶を倒れないように積み重ねて、次の人に交代し、次の人は積んだ空き缶をムには賞品が贈られました。元に戻してまた積み上げるというゲームです。参加者には参加賞、優勝したチームはウクライナの笛とナ



【写真】空き缶積みゲーム



【写真】ウクライナ・ヨガ

本に民間人に多数の死者が出たにもかかわらず、より大きな非難を浴びたのは、攻撃したバルチザンではなく、日本政府だった。その理由は？そして1945年のシベリア抑留について、これまでスターリンの命令によるものとされてきたが、実は関東軍の文書の中に「抑留」の提案があったことが紹介されている。現在、日露政府間の平和条約締結交渉は、手詰まり状態にある。本書を味読することは、今後の打開策を考える参考になると思う。

書評 「シベリア出兵」

広岩近広著 菊池 正



知られざるシベリア出兵の謎... 生存者が生かされた... 重獲する加害と被害

版されている。講演では本書と関連する話があると予想されるので、参考になればと思いいろいろな書籍を調べた。本書はロシア革命の内幕、日本とロシアの将来につながる親善交流の見本として、高く評価することができる。例え、シベリア出兵を主張したのは誰か。なぜ日本軍がイワノフカ村を全滅させたのか。ニコラエフの死は、日本とロシアの歴史にどのような影響を与えたのか。本書は、両国民に多数の犠牲者が出る悲惨な事件の連

本に民間人に多数の死者が出たにもかかわらず、より大きな非難を浴びたのは、攻撃したバルチザンではなく、日本政府だった。その理由は？そして1945年のシベリア抑留について、これまでスターリンの命令によるものとされてきたが、実は関東軍の文書の中に「抑留」の提案があったことが紹介されている。現在、日露政府間の平和条約締結交渉は、手詰まり状態にある。本書を味読することは、今後の打開策を考える参考になると思う。



【写真】ウクライナの歌と踊り

最後に「お楽しみ抽選会」が行われ、「福つち」の招待券、宗次ホール、名演小劇場の招待券、ワインなど豪華景品がたくさん当たりました。

愛知民主会館建設基金 募金応募者(敬称略) (3月1日~3月31日) 小池慎一 敷見武彦 市田まゆみ 市川春季 森下東治 ユーラシアフェスティバル パザール基金 合計15,565円 ありがとうございました

映画紹介

日本・ウズベキスタン合作 「旅のおわり世界のはじまり」 6月14日からミッドランドスクエアシネマ

国内外で圧倒的評価と人気が誇る映画監督・黒沢清... 夢は、歌うこと。その情熱が、ウズベキスタンに1か... を胸に秘め、目の前の仕事... 月まるまる滞在し、広い国... をこなしている。収録を重... 士を存分に使ったロケ撮影... ねるが、約束どおりには... された本作は、観客も一緒... かない異国でのロケで、い... に異郷を旅しているような... らだちを募らせるスタッフ... ロードムービーとしての魅... ある日の撮影が終わわり、... 力に溢れた目覚めの物語。... とり街に出た彼女は、聞こ... 雄大なシルクロードの風景... からホコリっぽい街角の雑... れ美しい装飾の施された劇... 踏、パザールの熱気までを... 場に迷い込む。そして扉の... ドキュメンタルに切り取り... 先で、夢と現実が交差する... 1コマごとに主人公の心... 移ろいを映し出している。... (公式HPより) あらすじ テレビリポーターを務める葉子は巨大な湖に棲む、幻の怪魚を探すため、番組クルーと共に、かつてシルクロードの中心地とし

「アプレリー」を歌っていた。次はヴィイターリさんとマリーナさん... 年よりも少し少なかったの... ですが、来年は早くから多... くの人の人に宣伝し、より多... の人にユーラシアフェステ... ivalに参加してもらえよう... うにします。